

Logigramme 3

Monts du Québec

L'été dernier, trois cousins ont gravi chacun un mont différent parmi les plus hauts du Québec.

Cousins : Benjamin, Léo, Nicolas

Monts : Albert, Gosford, Jacques-Cartier

Hauteur en mètres : 1192, 1268, 1652

1. Benjamin n'a pas gravi le mont Jacques-Cartier.
2. Nicolas n'a pas gravi le mont le plus élevé.
3. Léo a gravi le mont Albert ou le mont Gosford.
4. Le mont Gosford est le moins élevé.
5. Léo n'a pas gravi le mont le moins élevé.

Pour chaque cousin, découvrez le mont gravi et sa hauteur.

Correction

Monts du Québec

Benjamin a gravi le Mont Gosford d'une altitude de 1192 m, Léo le mont Albert qui culmine à 1652 m et Nicolas le mont Jacques Cartier d'une hauteur de 1268 m.

	Benjamin	Léo	Nicolas			
Mt Albert	0	1	0			
Mt Gosford	1	0	0			
Mt Jacques Cartier	0	0	1	Mont Albert	Mont Gosford	Mt Jacques Cartier
1192 m	1	0	0	0	1	0
1268 m	0	0	1	0	0	1
1652 m	0	1	0	1	0	0